

Querido Dios, Creador del cielo y de la tierra, te pedimos desde lo más profundo de nuestros corazones y almas que protejas a los que están en las líneas del frente de esta guerra; a todos los valientes médicos, enfermeras, trabajadores de hospitales y rescatistas.

Sus esfuerzos desinteresados nos inspiran a implorarte a Ti. Te pido que protejas a

que tiene un lugar especial en mis plegarias.
Y cuando este tiempo pase, podamos emerger como mejores personas comprometidas a crear un mundo mejor. Que ese momento llegue pronto.